

## **Une drôle de vision**

J'étais petit je venais d'emménager dans ma nouvelle maison à Vougécourt. J'allais dans ma chambre quand, en passant devant la salle de bain, j'ai vu une tête. Je me suis dit : "J'ai du rêver". Donc je suis allé dans ma chambre. Je suis reparti voir, mais ça n'y était plus. Maintenant, six ans plus tard, je pense que c'était un chien.

## **La poupée au regard de tueuse**

C'était le soir d'Halloween en 2018. J'étais parti pour récolter des bonbons. Sur ma route se trouvait une vieille maison qui appartenait à une vieille dame. En regardant par la fenêtre de sa maison, j'y vois une lumière. Tout à coup, je vois une poupée déchirée me regardant. D'un coup, elle se retourne vers moi et me regarde d'un air de dire "Je vais te tuer". Après cela j'ai couru le plus vite possible et je suis rentré chez moi.

## **La balade de l'horreur**

Un jour, Jordan et Théo se baladent. Ils croisent un homme bizarre, mais il ne font pas attention à lui. Ils montent dans un bus et l'homme était là... Ils descendent du bus pour continuer leur chemin et là... l'homme descend puis les suit.

Théo : "Il est bizarre le mec derrière, il nous suit depuis une heure !"

Jordan : "Ouais, c'est vrai. Vas-y, on court dans 3, 2, 1..."

Ils se mettent à courir si vite qu'ils sèment l'homme. Après cinq minutes qui leur paraissent immenses, ils s'arrêtent et voient l'homme au bout de la petite rue où ils étaient. Avec la peur, ils rentrent chez Théo, ferment toute les portes, fenêtres, etc.

"Woaw j'ai eu si peur !, s'exclame Théo.

- Pareil !", répond Jordan.

Après tout ce qui venait de se passer, il attendent. Là, quelqu'un sonne à la porte... Ils regardent par l'œillet et voient l'homme habillé tout en noir, avec du rouge sur les mains. Ils se dépêchent de prendre leur téléphone et appellent la police.

Ils expliquent tout ce qui vient de se passer... La police arrive et attrape l'homme, qui s'avère être un homme recherché pour vol et meurtre. Après avoir appris ça, Jordan et Théo sont choqués et se demandent ce qui leur serait arrivé s'ils n'avaient pas couru et si l'homme les avait attrapés. Après tout cela, il n'ont plus jamais eu de rencontre comme celle-ci.

## **Sanglant sanglier**

Un jour, Théo, 23 ans, se baladait dans la forêt avec ses copains et croisa un sanglier. Théo : “Il est un peu bizarre, ce sanglier. Il ne doit pas avoir peur.” Il l’ignore et continue de marcher.

Une heure plus tard : “Il se fait tard, on vas rentrer”. Il continue à marcher et voit une maison au loin. Il s’approche. La maison n’était pas en bon état. Il regarde par la fenêtre et voit le sanglier en train de tuer un humain et le manger. L’animal voit Théo, qui part peur part et rentre chez lui. Le lendemain il se réveille, sort de chez lui et voit le sanglier en train de le regarder et lui foncer dessus. Théo rentre chez lui, ressort avec un couteau et tue le sanglier.

## **Peurs !**

Un jour, trois araignées sont montées sur moi et j’ai eu une peur bleue. Sinon, un autre jour, j’ai eu très peur aussi car, au cours d’un cauchemar, j’ai cru voir un monstre dans la salle de bain. Quand j’ai ouvert les yeux, je voyait toujours sont ombre imaginaire. J’ai crié en pleine nuit, donc j’ai réveillé mes parents. Ils mon rassurée, mais mon père a cru que j’avais crié “Cochon !”, alors ma mère et moi lui avons crié : “Non, c’était un monstre !”.

## **Frayeur au manège**

La peur de ma vie est le manège. J’étais à la fête foraine. Il y avait des jeux partout. Là, le truc qui m’attire, c’est un truc qui monte très haut. J’ai une envie de faire un tour. J’achète un billet. Je suis excitée, mais j’ai un pressentiment : cet homme me fixe. Là, ma sœur me dit qu’elle part faire un autre manège. OK. C’est mon tour. Je monte, mais là j’ai la peur de ma vie ! L’homme qui me fixe est juste à côté de moi. Je suis mal à l’aise, je dis bonjour. Il ne me répond pas. J’ai peur mais le tour est fini. J’ai couru vers ma mère mais je ne voyait plus l’homme.

## **La citrouille jaune**

C’est l’histoire d’une maison calme à Londres. C’était à l’automne 1967. Le soir d’Halloween, un adulte toque à une porte. Une dame lui ouvre : “Que voulez-vous ?”, demande gentiment la dame. Il ne répond pas... Il part et dépose une citrouille jaune. La dame ne se méfie pas et rentre chez elle. Après la soirée, elle la range dans son grenier. L’année d’après, en 1968, c’était encore Halloween. Elle sortit la citrouille. Le soir même un enfant cria : “LA CITROUILLE JAUNE !” et tomba par terre. La dame courut voir, toucha la citrouille et mourut.

## **Affreuses limaces baveuses !**

Moi, j'ai peur de tout ce que je vois, mais la chose qui me fait le plus peur ce sont les araignées. Parfois, il m'arrive d'avoir peur de quelque chose de choquant ou peur de rien du tout. Ce n'est pas facile de devoir se cacher devant les gens et de faire semblant de ne pas avoir peur, mais parfois quand des ombres comme un visage, un animal et même quelque chose qui n'existe pas... Bon, quand vous me voyez, vous vous direz que je suis une froussarde et en fait je dirais que vous avez raison. OK. mais je préfère avoir peur des limaces, des guêpes, des araignées que des souris car elles sont mignonnes. Elles sont un peu dégoûtantes, mais les limaces, par exemple, le sont encore plus : ça bave, ça crache et ça se sert de sa bave pour avancer plus vite.

## **Panique dans les maïs**

Une fois, je me baladais avec ma famille sur un petit chemin, à côté d'un champ de maïs . Je n'étais pas très loin d'eux mais, tout à coup, une espèce de grosse bête qui sortait du champ de maïs se jeta sur moi. J'ai hurlé ! J'ai eu la peur de ma vie. Elle était énorme, elle avait un crâne tout rasé des habits tout déchirés, plein de sang qui dégoulinait de son bras. Mais c'était mon papa !

## **Vision nocturne**

Cette histoire s'est passée quand j'avais 4 ans. Un jour, j'étais dans ma chambre. J'étais en train de dormir dans un profond sommeil, quand tout à coup, j'entendis un gros BOUM ! Je me réveillai en sursaut et que vis-je sur mon plafond ? Un œil ! Un gros œil ! J'appelai ma maman pour qu'elle vienne me rassurer, PERSONNE ! J'appelai papa, PERSONNE ! Ils dormaient tous les deux. Je dus m'endormir avec ce gros œil qui me faisait peur. Le lendemain matin, à l'heure du petit-déjeuner, je racontai tout ça à mes parents mais ils ne me croyaient pas. Alors, je le répétais à ma sœur et elle me cru parce qu'elle aussi l'avait vu.

## **Bon appétit Monsieur le monstre**

Un jour, alors que je me promenais dans la forêt, je vis un monstre. Il était ÉNORME, mais il faisait noir donc je ne peux point vous dire son physique. Il y avait une espèce de sorcière sur son balai qui l'accompagnait. J'entendis soudain un gros CRAC ! Je pris une torche que je faisais brûler et j'aperçus une branche qui me tombait dessus. Je criai : "AAAAAHHHH !" Le monstre se rua sur moi et dit : "Je vais te manger !" Et il me mangea.

## **Le bruit de la peur**

Tonnerre de peur

Grondement intérieurs

Éclate colère !!!!!!!!!!!!!!!

## **Automne à la ferme**

Les feuilles rouges,

jaunes, marrons qui tombent

sur le pré des veaux.

## **Douceurs d'Halloween**

Les petits enfants

dans les rues se baladant

des bonbons cherchant.

## **Une étrange silhouette**

Quand j'étais petite, on est rentré avec ma tante chez elle. Moi, j'étais derrière elle. Je regardais par dessus son épaule et j'ai vu une silhouette qui nous suivait. Nous nous sommes dépêchées de rentrer. La silhouette continuait à nous suivre. Elle est restée devant la maison de ma tante. Elle regardait à travers la fenêtre. C'était flippant ! Ma tante et moi n'avons pas dormi de la nuit. Le matin, j'avais trop peur de rentrer à la maison.

## **La douche de l'horreur**

C'était un jour, de bon matin. Quand je me suis réveillée, je suis allée dans le salon. Ma mère regardait la télé. Quand elle me vit, elle dit : « Coucou ma chérie, tu as bien dormi ? ». Je répondis : « Oui ». Ma mère me dit d'aller prendre ma douche, donc j'allai dans la salle de bain. J'étais en train de me déshabiller quand, d'un seul coup, une chose me frôla le pied. Je me retournai brusquement et, et... et je vis une bête que je déteste. Une, une... une SOURIS ! Quand je la vis, je criai. Ma mère arriva. Et quand elle vit elle aussi la souris, elle alla chercher une claquette et l'écrasa. Je fus soulagée.

## **La Peur**

La peur, cette chose qui fait frémir,  
Ou on a le poil qui se hérissé.  
Vous savez on en rigole des mois, des années après.  
Mais sur le moment on rigole pas.  
On a cette sensation d'être observé, en permanence

## **Souvenir Effrayant**

Un jour, je me suis levée en ayant une envie de faire du camping, alors je suis descendue de ma chambre et je suis allée demander à mon père si cela serait possible. Mon père répondit « Oui, je m'arrange et je te redis ça demain. » Le lendemain matin, en me réveillant je vois mon père avec le matériel de camping et il me dit : « On va camper ce soir ! ». La nuit tombe et nous allons à l'emplacement de campement. On met environ 30 min à monter la tente. Nous commençons à faire le feu de camp, je pars chercher du bois d'un côté et mon père de l'autre. En revenant au camp, nous allumons le feu. Nous mangeons, quand soudain on entend un bruit de branches cassées. Mon père décide d'y jeter un coup d'œil. Je l'entends alors crier. Je vais vite le voir en courant et « paf ! ». Je vois un loup immense, je cours dans la tente me réfugier et je vois mon père revenir vers moi avec son costume de loup. Je suis énervée contre lui, mais à la fin je rigole et s'endort. Le lendemain on se réveille et on rentre chez nous.